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Дому – быть. 
На этом – точка? 

В продолжение темы
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Доставка в квартиру – бесплатно

САХАР, МУКА,
КРУПЫ, 
ОКОРОЧКА

бесплатная доставка
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Информация о товарах и услугах публикуется на правах рекламы.

Эхо праздника

Веснушки 
из царства Сказок
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Улица Шевченко, 4а – этот адрес вот 
уже полтора месяца как стал воз-
мутителем общественного спокой-
ствия и, соответственно, спокой-
ствия городских властей и народ-
ных избранников. Часть жителей 
62-го квартала ни за что не хотят со-
гласиться с фактически начавшим-
ся строительством на этой терри-
тории жилого дома для ветеранов 
и инвалидов, усматривая в этом на-
рушение их права на комфортное 
проживание. Инициативная группа 
в своих обращениях указывает на 
нарушения законодательных актов, 
допущенные при решении о строи-
тельстве дома и производстве под-
готовительных работ. У власти, за-
стройщика и руководителей органи-
заций, уполномоченных решать эти 
вопросы, – свои доводы, которые 
жители подвергают сомнению. И 
вот на заседании Думы 2 июня про-
шло уже N-нное обсуждение «точеч-
ной» проблемы. В результате реше-
но было пригласить все заинтере-
сованные стороны для предметно-
го разговора. 
И он состоялся – 4 июня в городской 

Думе собрались глава округа, председа-
тель Думы Виктор Гришин, первый за-
меститель главы администрации Ми-
хаил Кашу, депутаты Геннадий Мось-
ков, Татьяна Кореняк, Евгений Гущин, 
Александр Городилов, Анатолий По-
тапов, Юрий Шупенько, а также на-
чальник УКСа Сергей Евсиков и глав-
ный архитектор Олег Новиков. Итак, 
одна сторона – в сборе, а где же волну-
ющиеся за судьбу своего двора и района 
жители? Совещание началось и… окон-
чилось без них. 

Итак, что же за дом все-таки будет 
на этой территории? Об этом расска-
зал Юрий Шупенько, генеральный ди-
ректор СП ОАО СУС, начавшего рабо-
ты на «спорном» объекте. На самом 
деле это будет ОДИН (а не два) трехэ-
тажный двухподъездный дом на 30 квар-
тир, с учетом вселения туда нуждающих-
ся инвалидов. Жилье строится по соци-
альным нормам и финансируется пол-
ностью по программе жилья для ветера-
нов войны и вдов ветеранов. По проекту 
предусмотрена стоянка на 10 автомоби-
лей, газоны, вместо тополей будут поса-
жены рябины и березы (что больше со-
ответствует современным тенденциям 
ландшафтного дизайна) и кустарники. 
Предусмотрена и установка малых архи-
тектурных форм, детских игровых объек-
тов (песочниц, качелей) – она пройдет в 
несколько этапов, по мере продвижения 
строительства. На последнем заседа-
нии Дума утвердила плановое выделе-
ние средств на коммуникации и устрой-
ство магистральных сетей. Предусмо-
трены подъезды к дому, тротуарные до-
рожки и прочее благоустройство. Все это 
воочию в эскизе увидели бы жители дан-

ного микрорайона, если бы пришли на 
совещание и смогли задать свои вопро-
сы напрямую. 

Своевременная (к ноябрю сего года) 
сдача этого дома находится под непо-
средственным контролем президента, 
губернатора и надзорных органов. Юрий 
Шупенько подчеркнул, что 31 мая муни-
ципальная (а не частная, как деклари-
руют жильцы, ссылаясь на то, что мно-

гие квартиры приватизированы) земля 
была передана СП ОАО СУС, утром 4 
июня застройщик получил разрешение 
на начало строительства. 

Депутаты понимают: данное строитель-
ство должно стать по сути развивающим 
инфраструктуру микрорайона меропри-
ятием. Так какие же факторы, по мнению 
депутатов, вызвали негативное отношение 
населения к «точечной» застройке?

Во-первых, указано, что подготови-
тельные работы были проведены не на 
должном уровне: спиленные деревья не 
были вывезены, а брошены неподалеку 
от строительной площадки, в результа-
те чего был совершен их поджог. Затем 
у жителей возникают сомнения в пра-
вомочности выделения участка под за-
стройку. Олег Новиков пояснил, что дан-
ные адреса были выделены под малоэ-
тажную застройку еще в 2008 году: пла-
нировалось «посадить» два дома – для 
переселения людей из аварийного жи-
лья, чтобы можно было сносить ветхие 
деревянные дома и на их месте возво-

дить современные трехэтажные, – то 
есть под маневренный фонд, на что есть 
решение Думы. В 2009 году на Думу вы-
носился вопрос об изменении назначе-
ний земельных участков, где было под-
тверждено направление данного участ-
ка под малоэтажную застройку, что так-
же закреплено соответствующим реше-
нием Думы. В 2010 году в целях реали-
зации программы обеспечения жильем 
ветеранов на этом участке решено было 
возвести дом для ветеранов. Все необ-
ходимые документы готовились еще с 
2008 года, они были получены, пода-
на заявка на участие в программе и по-
лучено финансирование проекта. Ну и 
основное – жители недовольны тем, что 
с ними предварительно не согласовали 
данное строительство в части информи-
рования о его ходе и конечных результа-
тах (кстати, подобный негативный опыт 

был при «точечной» 
застройке на Лени-
на, 33а, и опять вла-
сти наступают на те 
же грабли? – авт.). Де-
путаты указали на не-
достаточность разъ-
яснения целей и пра-
вомочности подоб-
ных действий адми-
нистрации и застрой-
щика для жителей 
города, из-за чего и 
происходят подоб-
ные конфликты инте-
ресов. На что и Юрий 
Шупенько, и Михаил 
Кашу парировали, что 
определенное инфор-
мирование населения 
велось: и выступле-

ния в СМИ, и личные выезды на объект 
для встречи с жителями. Дало ли это ре-
зультат?! 

Выяснилось, что позиция жителей, 
не пришедших на заседание комиссии, 
такова: они не желают вести перегово-
ры, пока не получат ответы из всех ин-
станций, в которые разосланы соответ-
ствующие запросы, а также ждут реше-
ния Думы по данной проблеме. Учиты-
вая такие настроения, можно предполо-
жить, что инициативная группа, несмо-
тря на все попытки разрешить ситуа-
цию, полностью удовлетворена будет 
лишь в случае, если дом для ветеранов 
построен НЕ БУДЕТ, что уже в принципе 
невозможно... 

По итогам работы депутатской комис-
сии совместно с представителями адми-
нистрации был разработан проект ре-
шения Думы по данной ситуации, кото-
рое будет вынесено на заседание пред-
ставительного органа в ближайшее вре-
мя и опубликовано в СМИ. 

Наталья ФрОЛОВа.     

1 ИЮНя – это день, которого ждут все дети! Вот и сотрудники цен-
тра «Чайка» совместно с волонтерами ПЛ-78 не смогли остаться рав-
нодушными и организовали праздник для семей, нуждающихся в осо-
бой заботе государства и воспитывающих детей с ограниченными воз-
можностями здоровья. В гости к детям пришли герои из царства Ска-
зок, Чудес и Волшебства, вместе с которыми они смогли пофантазиро-
вать, подвигаться и даже спеть любимые песни о лете. Детишки рас-
сказывали стихи, танцевали, вместе с Бабой-Ягой читали загадочные 
письма от Кощея Бессмертного, преодолевали препятствия в поисках 
сладкого клада. И в награду за свои труды участники получили от геро-
ев из волшебной сказочной страны много сюрпризов и подарков. И как 
всегда – добро победило зло! По завершении этого праздничного ме-

роприятия у ребят вдруг «появились» на лицах 
замечательные веснушки, нарисованные ска-
зочными героями, и для детей состоялось ча-
епитие со сладостями.

Праздник для детей получился ярким и неза-
бываемым. Специалисты ГОУ СО СРЦН «Чай-
ка» г. Лесного за проведение мероприятия вы-
ражают огромную благодарность волонтерам 
из профессионального лицея №78 – Анаста-
сии Зайцевой, Александру Сенцову, Марии 
Дудиной, Екатерине Стряпановой, Крестине 
Трофимовой, Радхарани Кислицыной, Мак-
симу Купряшину, Анне Малиношевской – и, 
конечно же, их руководителю – социальному 
педагогу Ольге Денисовой. Также хочется ска-
зать спасибо клубу «Буревестник» за их танце-
вальное выступление. 

Спонсорами игровой программы «Подарим 
шар Земной детям!» выступили: ООО «Мете-
лица», ИП Каверина Г.С., ИП Семенов А.Г. Низ-
кий поклон им за понимание и поддержку се-
мей, нуждающихся в особой заботе государ-
ства, и семей, воспитывающих детей с ограни-
ченными возможностями здоровья.

Подготовила Наталья ВЛаДИМОВа.
Фото из архива центра «Чайка».

Строительство начато.

Эскиз нового дома.


